
 

 
 

 
 

 

Frage an Stadtrat Univ.Doz. DI Dr. Gerhard Rüsch 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 17. November 2016 

von 

KO Dr. Gerhard Wohlfahrt 

 

 

Betreff: Landeszuschuss für Zentralen Speicherkanal 

 

Welche neuen Informationen kannst du uns bezüglich jener 7 Mio. Euro Zuschuss des Landes für die 

ESTAG (bzw. für den Betreiber der Murstaustufe Puntigam) geben, die dazu geführt haben, dass der 

Kostenbeitrag der ESTAG zum Speicherkanal lt. Kooperationsvertrag im September um eben diese 7 

Mio. Euro gesenkt wurde? 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


